

お客様との出会いが一番楽しい

2002年度ショップビジネス科卒 高橋 礼奈

岩谷学園でネイルアートを学び、卒業後、美容室の中のネイルサロンに就職しました。最初の1年半は銀座店でアシスタントをしながら、新しい技術も学びました。その後町田店へ移り、新しい技術を初めて取り入れましたが、お客様になかなか理解されず、悪戦苦闘の日々を過ごしました。



でもがんばり続けた甲斐があって、今は2週間分は予約でいっぱいです、次の月まで予約が入っている状態になりました。忙しくて大変だけれども、楽しい日々を過ごしています。

ネイルの仕事自体も楽しいけれど、いろいろなお客様と出会えるのが一番楽しいし、私自身の支えになっています。

岩谷学園の友達は同じネイルの仕事をしているので、グチを言ったり、新しいネイルの情報を交換したりして、いまも楽しく交流しています。(ネイルアートコース1期生)

昨年の学園祭にみんなで集まりました

今年はもっと盛大に集まるつもりです

1982年度経理本科卒 白田 奈緒美

卒業後、親しい仲間同士でバーベキュー旅行・飲み会等を行い毎年の様に集まっていましたが、昨年は会う機会がありませんでした。めずらしく鈴木君から横簿の学園祭があるから皆さんで集まろう！との呼びかけで、十数年ぶりに学校に伺いました。

私達が学んでいた頃は簿記会計コース・税理士コースのある、経理学校だったのですが、多様なコースがあるビジネススクールに様変わりし、驚き、経理のクラスは1クラスと聞き、複雑な思いが…。当時、税法を教えて下さった、松井先生は校長になられていきましたが、人柄は変わらず、学生時代やヨーロッパ旅行の話で盛り上がり楽しい時間を過ごしました。その後のOB会には、仕事で学園祭に間に合わなかった友人達が合流し盛り上がりました。

今年の学園祭には他の友人達も誘い、大勢で押し掛けたいと思いません。松井先生覚悟しておいて下さいね！

学生時代の事を思い出すと、授業はけっこう集中して勉強していましたが、その他はよく遊んでいた様に思います。卓球部に所属し、一階の駐車場で練習していました。(今回学校を訪ねてみると、あの駐車場はフランクションになっていて、驚きました。)妙高に合宿にも行きました。男子は大会で良い成績も残せ、楽しい学生生活を過ごしたと思います。

いま私は健診会社で総務経理を担当しています。以前勤めていた会社とは異なる業種なので、新たに学ぶ事も多いですが、元気に頑張っています。

皆さんの会社や学校で健康診断のご希望がありましたら、ぜひ連絡を下さいね。

(写真は、左から鈴木浩司さん・中野目克幸さん・長田雅俊さん・白田奈緒美さん・松井先生)



常に熱い人間でありたい！

1997年度経営情報本科卒 石川 徹

ヨーロッパへの卒業旅行は忘れぬ思い出であり、アルバムを見返すと当時の思い出が甦ってきます。フランスで迷子になった時は、このまま日本に帰れないんじゃないかと、マジ死ぬかと思いました。現地の日本人留学生に助けてもらいまさに九死に一生でした。

現在は、ワールド(TAKEO KIKUCHI: 東戸塚西武)にて、店長として働いています。

プライベートでは、現在の職場に配属されて以来、職場の仲間達と[フトサルチーム]を作り、[10番]を背負ってチームをまとめ、運動不足解消を兼ね活動しています。

仕事では、ドライなスタッフ(若い子は特に…)が多く、気合いとかの根性論が、伝わらない事も多々ありますが、そこは、「何事も熱くぶつかっていけ！」という熱血恩師の教えを思い出し、常に熱い人間でありたい！と念じ続けています。

皆さんも、情熱を注ぐ何かを大事にしていって下さいね！

日々、学んでいます

1994年度経理本科卒 田川 正幸

私は横浜簿記の経理本科を平成7年3月に卒業して、(株)小川組に入社しもう12年目となります。入社時から今まで総務経理部に配属で決算や年末調整・保険業務等、総務と経理を主にやっております。先日、学校に行きましたがすごい様変わりしていましたのでびっくりしました。

社会人となり日々多くのことを学んでいますが、とても印象ある言葉が2つあります。

1つは、「後悔するより前悔しろ」。何かする前にはよく考えて、もし悪い結果になんでも仕方ないと覚悟を決めてから始める。失敗した時に必要なのは反省であって後悔ではないということ。この言葉を学びすごいプラス思考だと感じ、それ以来この言葉を心に刻んで行動しております。

もう1つは、「ベスト近くして当たり前」。何事においてもベスト(全力)で望むことは当たり前の話で、できない人は論外。ベストを近くしたその後、いかにどうするかが大切。この言葉を学んだ時、今までただがむしゃらに向かっていた浅い考えの自分がわかり、一生懸命やっているだけじゃ前には進めず、その後自分が何を考え、行動するかが重要なことに気が付きました。

卒業してから今まで本当に月日が経つの早い気がします。ですが横簿時代、クラスでよく飲みに行って騒いだことやみんなで必死に勉強したこと、また野球部では優勝はできなかつたけどよく練習したことなど楽しかった多くの思い出は、今でも鮮明に覚えています。この思い出はいつまでも、大切にしたいですね。

